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NOTE DE SERVICE 

MEMORANDUM 

 

date: 2021-11-22 
 

à :  Tous les clients internes & externes des Laboratoires CUSM 
to: All MUHC  Internal & External Clients Laboratory Users 

 

de:   Jennifer Ciccarelli, 

Chef de service du laboratoire de Microbiologie & Génétique 

Laboratory Manager Microbiology & Genetics  

 

Dr. Gerasimos J. Zaharatos , 

Chief, Division of Medical Microbiology and Division of Infectious Diseases – OPTILAB Montreal – MUHC 

Chef de Division de microbiologie et maladies infectieuses - OPTILAB Montréal - CUSM 

 

from: 

 

Objet :  TAAN qualitatif du VHC 
Subject: HCV qualitative PCR  

 

ENGLISH TO FOLLOW 
 

Chers collègues, 
 
Veuillez noter qu'en raison d'une pénurie de réactifs pour les TAAN qualitatifs du VHC, il y aura un retard dans les 
rapports et analyses de ces tests jusqu'à ce que nous recevions un envoi de réactifs au début de décembre 2021. 
Pendant cette période, nous conserverons adéquatement tous les échantillons envoyés en microbiologie afin de les 
analyser dès que nous recevrons les réactifs. 
 
 
Nous vous remercions de votre compréhension. 
 
 
 
 
 

ENGLISH 
Dear colleagues, 
 
 

Please note that due to a shortage of reagents for HCV qualitative PCR, there will be a delay in analyzing and 

reporting of these tests until a shipment of reagents is received in early December 2021. In the meantime, we will be 

properly conserving all samples sent to Microbiology in order to test them as soon as we receive the reagents. 

 

Thank you for your understanding. 

 

  


